



FONDATION
PRINCE PIERRE
DE MONACO
Pour la création contemporaine

Communiqué de presse

Monaco, le 22 novembre 2024

Le 19 novembre 2024 marque le 25^e anniversaire de la création publique du *Cantique des Degrés*, une œuvre commandée par S.A.R. la Princesse de Hanovre au compositeur Arvo Pärt, pour célébrer le jubilé de Son Père, le Prince Rainier III. Cette pièce témoigne des liens unissant Monaco et le célèbre compositeur estonien.

Présentée pour la première fois à Monaco, le 19 novembre 1999, lors du *Te Deum* de la Fête Nationale, le *Cantique des Degrés* a constitué un moment fort de ces célébrations. Cette œuvre exprime la profondeur spirituelle et la sensibilité musicale d'Arvo Pärt, reconnu comme l'un des compositeurs les plus influents de la scène contemporaine. Le *Cantique des Degrés* a été programmé à nouveau lors du concert organisé par la Fondation Prince Pierre en novembre 2021.

Sa longue collaboration avec Arvo Pärt, membre du Conseil Musical de 2003 à 2011, témoigne de l'engagement de la Fondation Prince Pierre à promouvoir des œuvres d'une grande richesse émotionnelle et spirituelle émanant d'auteurs de renommée internationale, et à contribuer ainsi à l'enrichissement de son patrimoine artistique.

Par Ordonnance Souveraine en novembre 2024, Arvo Pärt est fait Commandeur de l'Ordre du Mérite Culturel de Monaco, une distinction qui honore son engagement artistique et sa contribution au rayonnement culturel de la Principauté. Cet hommage public à son œuvre et à son dévouement artistique souligne l'héritage qu'il laisse dans le monde musical.

Ainsi, le *Cantique des Degrés* continue de résonner comme une célébration du règne visionnaire de S.A.S. le Prince Rainier III, un souverain qui a su allier modernité et tradition tout en favorisant des échanges culturels profonds.

Toute l'actualité de la Fondation Prince Pierre sur : www.fondationprincepierre.mc

Renseignements : (+377) 98 98 85 15

